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28 DE JANEIRO
PALÁCIO DO PLANALTO
BRASÍLIA-DF
IMPROVISO AO RECEBER O TÍTULO
DE PRESIDENTE HONORÁRIO DA AS-
SOCIAÇÃO BRASILEIRA DE AGÊN-
CIAS DE VIAGENS

Senhores Ministros,
Senhor Presidente da Associação Brasileira de Agências
de Viagens, Walter Steurer,
Senhor Presidente, em exercício, da EMBRATUR,
Senhores Membros da Diretoria da Associação,
Senhores Conselheiros.
Senhores Presidentes das ABAV Estaduais.
Meus Senhores:

Eu fico muito honrado com a presença dos Senho-
res aqui na casa de trabalho do Presidente da República.
Cada vez que um determinado setor de atividade da nos-
sa sociedade aqui comparece é para mim um estímulo. É
para mim motivo de satisfação poder verificar que, se
há alguns brasileiros que às vezes não entendem ou pro-
curam propositadamente distorcer as nossas intenções,
eu tenho encontrado da parte de setores significativos da
sociedade apoio como esse que os Senhores, através da
palavra do Doutor Walter Steurer, vêm me trazer hoje.
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Isso para mim è um estímulo dado as dificuldades que
tenho encontrado nestes três anos de Governo, dificul-
dades de toda a natureza em que eu saliento, de um la-
do, os esforços que temos realizado para tentar dar uma
normalidade democrática ao País; e de outro l&do, as
dificuldades econômicas que temos enfrentado resultan-
tes não apenas de fatores internos mas principalmente
de fatores externos, estranhos à nossa voijitadel Nesse
particular devo ressaltar o esforço que, apesar dessas di-
ficuldades, o Senhor Colasuonno tem feito à frente da
EMBRATUR conseguindo esse impulso grahde qW deu
ao turismo interno e ao turismo externo, apesar das difi-
culdades por que passamos. Eu sei que nós dispomos de
infra-estrutura adequada para incentivar o turismo, não
apenas o interno como também o externo. Mesmo assim
conseguimos, como salientou o nosso Ministro Camilo
Penna, grande passo a frente nesses três anos. E isso
não seria possível, apesar de todo o esforço que tem fei-
to o Ministério da Indústria e do Comércio e outros mi-
nistérios que têm colaborado, como salientou o Ministro
Camilo Fenna. Nada disso seria possível se não contás-
semos com a colaboração e, principalmente, a persistên-
cia dos Senhores em acreditar no Governo e querer per-
sistir nesse afim de incrementar o turismo.

Eu fico deveras honrado com o título que apabam
de me conferir de Presidente Honorário da Associação.
E queira Deus que no futuro eu possa, depoijs de me li-
vrar desta carga da Presidência da República, tornar-me
também um turista, e quem sabe, os Senhores irão agen-
ciar algumas viagens minhas que não sejam longas mas
pelo menos que dêem para conhecer um pouco daquilo
do Brasil que ainda não conheço.

Muito obrigadc)).




